
8 COMITÉ SPÉCIAL

M. Booth et M. Stutt présentent au comité une ébauche de programme 
pour la session actuelle, sous les titres suivants :

I. Thème général;
II. Domaines de l’enquête;

III. Proposition des sujets à faire traiter par les témoins;
IV. Sujets proposés sur lesquels pourrait porter l’enquête:
A. Agriculture;
B. Sylviculture;
C. Industrie et main-d’œuvre;
D. Récréation et industrie du tourisme ;
E. Education;
F. Direction;
G. Relations extérieures.

Est présentée une première liste d’organismes qui pourraient préparer des 
mémoires.

M. Booth et M. Stutt sont l’objet d’un vote unanime de remerciements pour 
la magnifique contribution apportée aux délibérations du Comité.

A 3 heures et demie, le Comité s’ajourne jusqu’à nouvelle convocation du 
président. »

Le président: Honorables sénateurs, en repassant la liste des membres du 
comité directeur, je remarque que toutes les provinces du Canada sont représen
tées. sauf l’Ontario. Je me suis adressé au sénateur Taylor, de Norfolk, et lui ai 
demandé s’il croyait être capable de faire partie du comité directeur. Il s’est dit 
en excellente santé, cette année, et en mesure de prendre part au travail. Je le 
prie de bien vouloir se lever. Quelqu’un veut-il proposer que le nom de M. Taylor 
soit ajouté à la liste des membres du comité directeur?

Le sénateur Horner: J’en fais la proposition.
Quelques sénateurs : La proposition est adoptée.
Le président: Nous avons parmi nous le nouveau sous-ministre de l’Agri

culture à Ottawa, M. S. C. Barry. M. Barry est diplômé de l’Université de la 
Colombie-Britannique. Il a obtenu son grade universitaire il y a plus d’années 
qu’il ne tient à l’évoquer, tout de suite après la première guerre mondiale. 
M. Barry est entré au ministère de l’Agriculture en 1925, je pense, et, petit à 
petit, il a gravi les échelons dans le mnistère. Il a été attaché à la direction de 
la production où il s’est occupé d’aviculture. Plus tard, il s’est occupé de la vente 
du bétail et des questions s’y rattachant, pendant la période de fièvre aphteuse, 
et il a fait du beau travail, à ce qu'on me dit, en ce qui concerne la façon de 
disposer de la viande, à ce moment-là.

Il s’est aussi intéressé à la recherche et il a fait un travail considérable à la 
Direction des recherches, en s’occupant principalement de pathologie vétérinaire. 
Il a une grande connaissance générale des affaires du ministère de l’Agriculture.

Ce n’est là qu’un bref exposé de ce que je sais au sujet de M Barry. Je veux 
maintenant lui demander de présenter les autres membres du groupe, qui sont 
ici et qui font partie du ministère, après quoi nous serons enchantés d’écouter 
M. Booth.

Le sénateur Taylor (Westmorland): Monsieur le président, j’aimerais aussi 
dire un mot au sujet de M. Barry. Je suis probablement l’un des membres du 
Comité qui ont été le plus en relations avec lui et cela depuis bien des années,


